

Auf dem Gelände der Alten Schmiede in Kanena soll nach Aussage der Nutzer ein soziokulturelles Zentrum entstehen. Das Gelände weist inzwischen ähnliche Vermüllungstendenzen, wie von anderen linksalternativen Zentren bekannt, auf (siehe Fotos).

Wir fragen:

1. Sind der Stadt die Zustände bekannt?
2. Wie reagiert die Stadtverwaltung auf diese illegalen Abfallablagerungen?
3. Wurden bereits Ordnungsmaßnahmen gegenüber den Nutzern ergriffen?
4. Wenn ja, welche?
5. Wenn nein, warum nicht?

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender



